



Ivace respalda con cerca de un millón de euros el desarrollo de planes empresariales y de crecimiento de 41 pymes innovadoras

COMUNITAT VALENCIANA, CULTURA Y SOCIEDAD, SALUD Y BIENESTAR

El CECOVA valora positivamente el nombramiento de la nueva comisionada para la transformación de la Atención Primaria y Comunitaria

29 septiembre, 2020

La presencia de enfermeros y enfermeras en puestos de responsabilidad es una reivindicación constante de la organización colegial

Buscar:

Buscar

NOTA IMPORTANTE: No almacenamos información de nuestros lectores ni recabamos o hacemos uso de sus correos electrónicos o cualquier tipo de información personal. Nuestra web es meramente informativa. Muchas gracias por su interés.

Traducciones: 



FRENAR COVID-19:
#MASKS4ALL



Valencia, 29/09/220

El **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA)** quiere expresar su satisfacción por el **nombramiento de la enfermera María José Lloria** como comisionada para la transformación de la **Atención Primaria y Comunitaria del Sistema Valenciano de Salud**. Un nombramiento que viene a ser un reconocimiento a la capacidad y aportación que el colectivo de Enfermería realiza al sistema sanitario.

Desde la entidad colegial le deseamos todo tipo de éxitos y nos congratulamos de que se dé cumplimiento a nuestra reivindicación de contar con profesionales de Enfermería para cargos y tareas de responsabilidad dentro del sistema sanitario autonómico, como así va a suceder con esta compañera. Una circunstancia que adquiere más valor todavía en la celebración de la campaña Nursing Now, dando cumplimiento así a uno de sus objetivos centrado en dar mayor participación a las enfermeras en las políticas de salud.

María José Lloria va a tener la importante labor de abordar el estudio de las mejoras necesarias en Atención Primaria y Comunitaria en el contexto de la oportunidad que ofrece el conocimiento adquirido durante la crisis sanitaria. Una tarea para la cual las enfermeras y enfermeros estamos plenamente capacitados dado nuestro conocimiento del primer nivel de atención sanitario del sistema público.

Tras su nombramiento, esperamos que cuente con la Organización Colegial Autonómica de Enfermería para aquellas cuestiones profesionales que afecten a las enfermeras y enfermeros y le brindamos toda nuestra colaboración y asesoramiento para que pueda alcanzar el objetivo para el que ha sido nombrada.

Confiamos en que entre sus prioridades se encuentren con respecto a la profesión enfermera el incremento de las ratios, la organización de nuevas competencias, la implantación de la prescripción enfermera y la reorganización de la actividad asistencial.

Artículos relacionados:

How to Significantly



¿Cómo frenar significativamente al Coronavirus?
[#Masks4All](#)

masks4all.org (#MascarillasParaTodos)

HEMEROTECA

Hemeroteca

Elegir el mes



Paneles decorativos imitación ladrillo rústico fabricados con poliuretano de alta densidad. Gran variedad de acabados. + info en www.paneldeco.com

Gestión inmobiliaria integral en Valencia. + info en www.valentiamuratis.es

Piscium: Construcción, Equipamiento y